



Coyoacán, a 14 de noviembre de 2024
Boletín: COY/DCSMDyOP/013

SOMOS UN GOBIERNO QUE SABE SERVIR: GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR

- Inaugura el Alcalde obras de repavimentación en CTM VI y el Pueblo de Los Reyes; envía mensaje para Feria del Empleo de la Mujer en Santa Úrsula.
- “Tenemos claridad que somos un gobierno que sirve, que da soluciones, que atiende a la ciudadanía, por eso seguiremos así, superando los logros del periodo anterior; somos nuestra propia competencia”, indica Gutiérrez Aguilar.

Somos un gobierno que sabe servir, que atiende y que brinda soluciones porque somos nuestra propia competencia, dijo el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar al inaugurar obras de repavimentación en dos zonas de la alcaldía Coyoacán.

Durante una jornada en la que también envió un mensaje por la Feria del Empleo para la Mujer que se llevó a cabo en el Parque de La Consolación, en Santa Úrsula, el alcalde indicó:

“Seguimos trabajando de manera permanente en este segundo periodo de gobierno que, como si fuera el primero, ponemos todo el empeño en ser una administración eficaz, de servicios y de soluciones. Por eso he comentado que nosotros somos nuestra propia competencia, vamos por más obras, más repavimentación, por más mantenimiento a escuelas y unidades habitacionales, barrios y colonias” dijo.

En la calle Prolongación Santa Tecla, en el pueblo de Los Reyes, el alcalde Giovani Gutiérrez dio por inauguradas las obras de repavimentación en esta calle que une dos importantes avenidas (Eje 10 y Avenida Aztecas) y que ha incrementado su tráfico de manera notable.

El miércoles recorrió las calles de la Unidad CTM sección VI, en Mercedes Ábrego y Mariquita Sánchez, en donde informó que en este segundo periodo de gobierno se busca romper el récord del pasado





trienio, en el que se llegó a la meta de más de un millón de metros cuadrados repavimentados.

Las labores consistieron en la rehabilitación de más de 7 mil 200 m² de carpeta asfáltica de 5 centímetros de espesor en la calle Mercedes Ábrego, entre Av. Santa Ana y Manuela Sáenz; y 8 mil 500 m² de la calle Prolongación Santa Tecla, de Eje 10 Sur a Av. Aztecas, donde también se realizaron trabajos de balizamiento de flechas de dirección y reductores de velocidad.

SE INAUGURA FERIA EMPLEO PARA LA MUJER

Más tarde, el alcalde envió un mensaje en la inauguración de la Feria del Empleo para la Mujer en donde dijo:

“En Coyoacán abogamos por políticas públicas que promuevan la inclusión y la equidad, por ello creamos un espacio dedicado especialmente para fortalecer el acceso de las mujeres a oportunidades laborales dignas, porque ellas son clave para el desarrollo de nuestra comunidad”.

Acompañado por la directora de Desarrollo Social y Fomento Económico, Gabriela Loya, se informó que esta feria se realizó en coordinación con la Secretaría del Trabajo y Fomento al Empleo de la Ciudad de México (STyFE) donde 70 empresas ofertaron alrededor de 2 mil 500 vacantes.

Asistieron también el coordinador de la Unidad Regional de STyFE en Coyoacán, José Luis Villa García y Dafne González Rivera, directora regional de la CANACO en Coyoacán.

*****000*****

